



*Hier, j'étais à la prison centrale de Kondengui à Yaoundé. Là, j'ai rencontré nos frères et sœurs emprisonnés à cause de la crise anglophone. C'est toujours émouvant de franchir ces portes, de voir notre peuple dans les conditions pénibles de la prison.*

*Fri Christabel est une marchande de fruits qui a été arrêtée en revenant de la vente au bord de la route. Elle est une mère de jumeaux, les enfants ont été envoyés pour être avec sa mère malade dans le village pour l'instant. Elle a passé plusieurs mois à la police judiciaire dans le quartier d'Elig à Yaoundé. Nous remercions son avocate qui s'est battue sans relâche pour assurer son transfert à Kondengui Central. Alors qu'elle se trouvait à la police judiciaire, Elig Essono, elle a développé des problèmes de vue dus au manque de lumières dans la cellule.*

*Christabel manque à ses jumeaux qui sont dans le village avec sa mère.*

*À la prison centrale de Kondengui, nous avons 125 détenus, ce qui fait qu'il est difficile de les soutenir et de leur fournir des ressources suffisantes pour les soutenir. J'appelle tout le monde à se pencher sur le besoin d'un soutien constant.*

*Mancho Bibixy, Terence Penn et tous les autres détenus ont apprécié notre soutien massif et les fournitures fournies lors de cette visite. Ils nous ont exhortés à ne pas les oublier. Nous reconnaissons le soutien de la Fondation Africa Now et de divers amis et partenaires qui ont*

*réagi à l'appel de détresse de prison, malgré le court préavis.*

Maitre Agbor Balla

---